

Intervención del diputado Carlos Reyes Torres, por un tiempo de hasta 5 minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra al diputado Carlos Reyes Torres, por un tiempo de hasta 5 minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.

El diputado Carlos Reyes Torres:

Gracias diputado presidente.

Muchas gracias, secretario.

Coincido con usted en gran parte de lo que ha expresado y le refrendo mi reconocimiento por su reconocimiento a que hace falta mucho por hacer, la mayoría a veces queremos defender lo indefendible y decir estamos super bien, pero usted ha señalado fallas en el sistema como Segalmex, de

que bueno no tienen las bodegas para almacenar el maíz a tiempo y esto beneficia al coyotaje, si usted expresa esta problemática que hay y la reconoce, entonces estamos en vías de resolverla cuando no se reconocen las fallas pues es imposible que podamos avanzar.

Hace falta seguramente infraestructura no sé las causas por las cuales este no podamos tener el almacenamiento del maíz a tiempo, usted seguramente nos podrá informar cuál sería la posible solución, algo que es preocupante es el tema de pesca secretario, estos fenómenos que han golpeado tan fuerte al Estado de Guerrero, al campo como la destrucción de miles de árboles de mango, de palmeras en

la Costa Grande, parte de la Costa Chica, también destruyeron las embarcaciones de pescadores, qué va a pasar con todos estos paisanos, con todas estas familias que prácticamente perdieron todo lo que tenían para ganarse el sustento de la familia.

Ha mencionado de proyectos estratégicos, fundamental porque desde hace muchos años se ha hablado de que somos primer lugar en producción de algunos cultivos del mango, de la jamaica, pero si nos preguntamos cómo viven los que producen jamaica, cuál es la situación económica de los productores de mango, de los productores de coco de los productores de café y de poco nos sirve ser primer lugar si los productores tienen problemas, incluso muchos de ellos de pobreza extrema.

Si hay proyectos estratégicos vamos a poder dar ese salto que el Estado requiere y yo espero que a corto plazo la Secretaría que usted coordina pueda tener ya esos proyectos que nos permitan ayudar

realmente la producción y la generación de riqueza en beneficio de todas y todos los guerrerenses.

En el tema de los sistemas de riego escuché con atención de la prioridad de invertir en el sistema de riego de Tierra Caliente, de la Costa Chica, decirles que en la Costa Grande tenemos un sistema de riego que requiere una fuerte inversión que son miles de hectáreas y que ojalá también pueda ser incluido en estos proyectos estratégicos.

Muchas gracias, secretario algo que me llamó mucho la atención perdón, es que usted dijo que había más inversión en México que en Estados Unidos en materia de reforestación pero también dijo que no se trata sólo de la cantidad de recursos sino de la forma estratégica en que los recursos se puedan emplear, se puedan ejecutar y por lo tanto podamos medir el impacto en beneficio de la población y yo no tengo este dato creo en lo que usted ha señalado.

Sin embargo no podemos compararnos con Estados Unidos aquí quizás haya mucha inversión pero desgraciadamente no hemos tenido en el país buenos resultados y no me refiero sólo en el momento presente me refiero durante décadas que estamos prácticamente patinando y no podemos despegar como las y los mexicanos deseamos.

Muchas gracias, señor secretario.